

はじめまして

本年1月より北海道 帯広営業所の所長として赴任いたしました

岸野友則（きしのともり）と申します。どうぞ宜しくお願い致します。

昭和の生まれで1991年、世にいうバブルの入社世代になります。

東芝メディカル時代の本社をスタートに、関東（栃木県）、関西（兵庫県）、東京、九州（大分県）、そして北海道帯広と、文字通り東西南北さまざまな地域で多くの病医院、お客様とご縁をいただいて参りました。

この転勤の際に、九州の皆様へ『このたび北海道に異動となりまして』と挨拶にお伺いすると、二人に一人の割合で『カニが美味しいところでいいですね。機会があったら送ってください。』という反応。皆様はご存じの通り、帯広十勝は酪農と畑作の王国。カニはとれません。まさにイメージと思ひ込みというものを実感した次第です。

皆様と共に、日々の医療に役立てていただいておりますX線CT検査についても、同じような思ひ込みができてしまっていないか、もっと可能性をひろげることができないか、そういった思いを本ユーザー会の皆さまと共有し、CT検査の本質と発展につながってゆけば何よりでございます。そのお手伝いを私共も引き続きおこなってまいります。

今後ともご指導ご愛顧くださいますよう宜しくお願い申し上げます。

末筆になりましたが、個人の紹介を一つ。最近すっかり春、初夏を感じられるようになりましたので、野鳥の声を聴きながらのんびりドライブするのがもっぱらの休日の過ごし方となっております。趣味は登山なのですがやはり熊は怖いですし、北海道の山は奥が深い。焦らずにさまざまなことを深掘りしていきたいと思っております。どうぞ宜しくお願い致します。



2023年6月 東ヌプカウシヌプリ山頂にて